

Fecha: 28/10/2024 Vpe: \$195.891 \$708.350 Vpe pág:

Vpe portada:

Difusión: \$708.350 Ocupación:

Audiencia: 15.600 Tirada: 5.200 5.200 27,65%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD





DESARROLLARÁN PROYECTOS PARA UNIDADES DE CARABINEROS.

MOP anuncia avances en diseños para unidades policiales del litoral

El Ministerio de Obras Públicas anunció que está trabajando en una serie de provecto de infraestructura para distintas unidades policiales de la región de Valparaíso.

Entre estos proyectos, que desarrolla la Dirección de Arquitectura del ministerio, están en desarrollo los diseños de las tenencias de Reñaca en Viña del Mar y Las Cruces en El Tabo; la 2ª Comisaría de Cartagena; la Subcomisaría de El Quisco

y el retén de Horcón, en la comuna de Puchuncaví. "En nuestra región, son 26 los proyectos de infraestructura policial que se encuentran en diversas etapas, las que sin lugar a dudas revisten un cambio significativo en las condiciones de trabajo de carabineros v PDI v en el bienestar de las familias de Panquehue, Viña del Mar, Valparaíso, Los Andes, Llay Llay y Quillota por solo nombrar algunas", precisó

la delegada presidencial regional, Sofía González. La directora regional de Arquitectura MOP, Alejandra Vio Gorget explicó que se trata de un trabajo prio-ritario en la región. "Para la Dirección de Arquitectura del MOP es muy importante poder sacar adelante los proyectos que tenemos en materia de seguridad, especialmente de Carabineros, dado que se alinea con la política nacional de fortalecer la calidad de vida de las personas su tranquilidad. Para ello, hemos estado trabajando arduamente en el desarrollo de diseños, que posteriormente se transformarán en obras, y principalmente en adjudicar proyectos que se han licitado ya por más de una vez, como son la Subcomisaría de Llay Llay, el Retén de Playa Ancha, que ahora es Tenencia Playa Ancha, y la Cuarta Comisaría de Quillota".